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比企　まずは、御社の業務内容について

伺いたいと思います。

和田　弊社は、放送用及び業務用AV/

IT システムのコンサルティングから設

計、施工、修理、メンテナンスに至るま

でトータルに行っているプロフェッショ

ナル集団です。最近では映画館における

デジタルシネマ上映システム（3D）も

手がけています。お取引はソニーさんが

中心で、放送局、映画館、競技場、公共

施設、文教施設などの他にオリンピック

やサミットと言った大きなイベントのお

仕事、ODA事業で途上国に対してのイ

ンフラ整備にも携わらせて頂いておりま

す。

比企　高い技術を信頼してお客様はご依

頼されているのだと思います。では、和

田社長はお仕事をされる上で大事にされ

ていることはありますか？

和田　社員に対して、会社の指針と方向

性を明確に打ち出すことと、社員のモチ

ベーションを上げることを常に意識して

います。会社の指針と方向性に関しては、

取得している ISO9001 を通じ、1年に 1

度、目標と品質方針を出し、毎朝行われ

る朝礼で唱和することで全社員の意識を

高めております。社員のモチベーション

に関しては、賞与や昇給などの待遇面を

良くしたり、親睦会を通じてコミュニ

ケーションを図ることはもちろんです

が、1番は“やりがいのある仕事を手が

ける”ことだと思うのです。

比企　確かに、オリンピックやODA事

業で外国に行くというのは普通の会社で

は体験できないものですよね。

和田　同じような仕事が続くことは、モ

チベーション低下に繋がります。ですか

ら、最新の技術への取り組みや新規事業

など、日々刺激を与え“魅力のある会社”

にしていくことが私の使命だと考えてい

ます。エンジニアは単調で簡単な仕事よ

りチャレンジする仕事の方が、やり遂げ

た“達成感”が格別なのですよ。

比企　今後の展望はいかがですか？

和田　今後はAV業界だけでなく、豊

富な経験と技術を生かし、ネットワーク

事業、LED、太陽光、蓄電池などを使っ

たエネルギー事業にも注力していきたい

ですね。そのためには、日々進化してい

く技術を他社よりいち早く習得し、サー

ビスと品質を第一に「人と技術」で社会・

文化の発展に貢献していきたいと考えて

います。今後の夢は、会社がこれからも

皆様に愛され続けること。そして、社員

全員がこの会社に入って幸せになっても

らうことです。とても大きな夢ではあり

ますが、一歩一歩着実に叶えていきます

よ。
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代表取締役社長

和田 忠士
鎌倉市出身。学業修了後、単身で渡米する。帰国後は
ソニーで SI 技術を学び、2003 年にサンエイテレビ（株）
の代表取締役社長に就任。技術のプロフェッショナル
集団として、日々新しい分野に挑戦し続けている。

人と技術を大いに成長させ
魅力のある仕事に取り組む

比企 理恵（女優）
先代から社長職を引き継いでから、新し
い改革をどんどん実行してきたという和
田社長。設計から、メンテナンスまでトー
タルで行える業態にしたのもそうですが、
IT 事業やエネルギー事業など、さらなる
飛躍に向けて歩み続けられています。こ
れからの御社の発展を期待しています。
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▲ サンエイテレビ（株）は、「優秀なシステムエンジニア力によっ
て社会・文化の発展に貢献する」をモットーにサービスと品質を
第一に考え、「人と技術」で新しい価値を創造することに全力で取
り組んでいく
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